

Dolores del Puente



Número 93
Septiembre 2005



EDITORIAL

Por primera vez, en esta nueva etapa, nos dirigimos a ti nazareno, hombre de trono y devoto de nuestros Sagrados Titulares. Y lo hacemos con responsabilidad y con ilusión. Esa ilusión que te da el saber que queda mucho por caminar, por hacer, por organizar...

El 31 de Octubre del pasado año, la imagen de Ntra. Sra. de los Dolores fue reconocida con la distinción mariana de la Realeza, y así se cumplía el sueño que se iniciaba en 1992. Las calles se engalanaron, cayeron flores del cielo, se oyeron vítores y aplausos y un destello dorado rodeaba la imagen de esa pequeña Dolorosa que siempre espera en su capilla al otro lado del Puente.

Unos meses después, el 21 de marzo, nuestra Corporación volvía a escribir una página de su historia. Por primera vez, nuestra Cofradía realizó la Estación de Penitencia en la Catedral, con nuestros Titulares en sus respectivos tronos. Para nosotros supuso todo un reto, en especial para los miembros de la albaería, y aunque siempre se puede buscar un "pero..." podemos decir, que superamos la prueba satisfactoriamente.

¿Y ahora que?..... nos podríamos preguntar. Después de todo trabajo intenso, periodos de exámenes o situaciones de estrés en general, pueden sobrevenir momentos de apatía, de relajación y de no querer hacer nada. Pero como cofrades, sabemos sobreponernos recordando los logros conseguidos o los contratiempos superados, que a la vez nos sirve de bálsamo que alivia el dolor de algunas espinas que quedaron clavadas. Después de ese impás, llega el momento de levantarse y volver a caminar. Mirar al futuro con el ánimo renovado por nuevas ilusiones y proyectos.

Nuestra cofradía abre ahora una nueva etapa en su historia, una etapa que quizás no se verá marcada con hechos tan significativos como "la Coronación Canónica de nuestra Sagrada Titular", pero en la que surgirán nuevos retos como la realización de un nuevo trono para el Stmo. Cristo del Perdón y en la que sin lugar a dudas pondremos todo nuestro empeño en transmitir a los hermanos que siempre merece la pena glorificar a nuestros Titulares con el trabajo que realizamos en la Cofradía.

El día a día de la cofradía, poner en marcha nuevos proyectos de compromiso social, organizar actividades de formación y convivencias, en definitiva "HACER COFRADÍA" constituye una de las prioridades, para este nuevo periodo.

Desde las líneas de esta publicación te invitamos a que participes de nuestros proyectos, que por derecho y por obligación también han de ser TU PROYECTO.

Boletín Informativo. Año XXXIII, nº 93, Septiembre 2005

Edita: Antigua Cofradía del Stmo. Cristo del Perdón y Ntra. Sra. de los Dolores

C/ Cerrojo, 1 29007 Málaga Tel: 952 28 15 48

www.doloresdelpuente.com conneo@doloresdelpuente.com

Presidente:	Antonio Jódar Soler
Coordinadora:	Manuela Martín Gaspar
Colaboradores:	Fray Francisco Sánchez-Hermosilla Peña O. P. Carmen López Camarón Ambrosio Navarrete Contreras Jesús A. Castellanos Guerrero
Fotografías:	Daniel González González Eduardo Nieto Cruz Archivo de la Cofradía Juan Jesús Palacios Chávez
Imprime:	Graficas Digarza S.L.
Deposito Legal:	MA-1129-2005



CARTA DEL DIRECTOR ESPIRITUAL

COMENZAR UN NUEVO CURSO

Acabado el verano, volvemos a la vida diaria. No hemos dejado de vivir en estos días tan calurosos, pero si hemos dejado pasar el tiempo con más facilidad, nos hemos relajado, y no nos queda más remedio que volver a retomar el camino de vivir.

La liturgia sitúa en este mes de septiembre la fiesta de La Cruz y la Fiesta de la Virgen de los Dolores, no creo que sea para que tengamos que sufrir, porque la vida no puede ordenarse por sufrimientos, sino para que caigamos en la cuenta que junto a la vida se acumula el dolor, que las fiestas que dejamos atrás, y que a veces, no son más que una forma de olvidar el duro trabajo de cada día, nos devuelvan a la realidad.

La vida es difícil, y solo nosotros podemos hacerla más llevadera, para nosotros y para los demás. Asumir el dolor no es saber que el dolor existe, es entender que la única cura para el dolor es la solidaridad, la cercanía a los que sufren, los gestos y las palabras de consuelo, con las que tenemos que alentar este nuevo curso, este nuevo tramo de la vida que comienza estos días.

Compartir alegrías y tristezas es la mejor tarea cristiana. Es el trabajo que nunca acaba, es la mejor respuesta gratuita que hoy como Iglesia podemos hacer. De que sirve solo estar en lo alegre, si cuando necesitamos a los demás es cuando sufrimos.

De que sirve pensar que la vida es para cada uno si no es para compartirla con los demás.

El amor y el perdón, el dolor y la solidaridad son el mejor testimonio que podemos ofrecer a nuestro mundo, un testimonio gratuito y que no solo ayuda a los demás, sino que también nos ayuda a nosotros a crecer.

Fr. Francisco Sánchez-Hermosilla Peña OP
Párroco de Sto. Domingo



OCTUBRE, MES DEL ROSARIO



Durante el mes de octubre, en la iglesia de Santo Domingo se celebrarán los cultos a la Virgen del Rosario, patrona de la Orden Dominicana.

La Reina del Santo Rosario, que cuida de la Parroquia desde la capilla donde podemos venerar a Jesús Sacramentado, como cada año, en el mes de octubre, presidirá el Altar Mayor de nuestro templo, donde recibirá la devoción y el fervor de los fieles al entonar la corona de oraciones dedicada a María.

Nuestra Cofradía, el día 7 de octubre, se unirá a la comunidad parroquial en la Eucaristía que conmemorará la festividad de Ntra. Sra. del Rosario.

CULTOS A LA VIRGEN DE LA VICTORIA

Cada año nuestra Cofradía ha asistido a los cultos a Santa María de la Victoria y la hemos acompañado en la procesión de regreso al Santuario, con el cariño y la fidelidad de quienes nos sentimos protegidos bajo su patronazgo.

Próximos a celebrar el primer aniversario del día en que se hizo patente el madrinazgo de la Virgen de la Victoria en la Coronación Canónica de Ntra. Sra. de los Dolores, volveremos a acudir a la cita de los días 7 y 8 de septiembre movidos por el mismo espíritu que hasta ahora y agradecidos a la Real Hermandad de Sta. María de la Victoria por contribuir de manera decidida en hacer del día 31 de Octubre de 2004 una fecha inolvidable para los cofrades de los Dolores del Puente.



TOMA DE POSESIÓN DE LA NUEVA JUNTA DE GOBIERNO

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 63 de nuestros Estatutos, la nueva Junta de Gobierno ha de tomar posesión, con el juramento de los cargos respectivos, en un acto solemne.

Dicha toma de posesión y juramento de cargos, tendrá lugar el próximo día 17 de septiembre, en el transcurso de la Solemne Eucaristía que se celebrará con motivo de la festividad de los Dolores Gloriosos de Nuestra Señora.



CARTA DEL HERMANO MAYOR

Estimado Hermano:

Con la ilusión y la alegría de quién inicia su caminar viendo un horizonte lleno de logros que se pueden alcanzar. Con el compromiso y la responsabilidad de quién, hace ya años, eligió como forma de vida la de ser cofrade de los Dolores del Puente. Con la tranquilidad de quién acepta el cargo con humildad y espíritu de servicio... Aprovecho la oportunidad que me brinda este Boletín para agradecer a aquellos hermanos que con el voto depositaron su confianza en la gestión que, durante el próximo trienio, realizará la nueva Junta de Gobierno. Gracias también a aquellos que, haciendo un ejercicio de sinceridad y buscando siempre la mejor opción para nuestra Hermandad, no lo consideraron de igual manera. Ellos, quizás sin ser concientes, han sido los primeros colaboradores. Porque, sin lugar a dudas, saber que hay hermanos dispuestos a censurar nuestra gestión es suficiente estímulo para no relajarnos. También mi agradecimiento a aquellos que no pudieron acudir al Cabildo de Elecciones pero que, antes o después, han manifestado su apoyo y ofrecido su colaboración. A todos gracias.

Con la consecución de los objetivos principales de nuestra Cofradía en las últimas legislaturas, cuales eran: La Coronación Canónica de Nuestra Señora de los Dolores y la posterior configuración definitiva de la procesión en dos secciones para la Estación de Penitencia del Lunes Santo de 2005, nuestra Corporación cierra un periodo. Dando paso, con las elecciones del pasado mes de junio, al inicio de una nueva etapa para nuestra Hermandad. "Nuevos proyectos y nuevas ilusiones". Un nuevo capítulo en el que la Junta de Gobierno quiere transmitir el orden, la normalidad en el ejercicio de las responsabilidades y la práctica de comunicación que nos permita acceder, con cierta inmediatez, a una nueva dinámica en la que prevalezca el clima de unión, cordialidad, tranquilidad y alegría que haga de nuestra Cofradía un grupo sólido en el que adquieran verdadero sentido las palabras con las que nos definimos: Cofrades y Hermanos. En este nuevo capítulo trabajaremos, no como antaño, para cimentar nuestra Cofradía o para hacer un sitio en la Semana Santa de Málaga, sino para seguir avanzando a través del camino abierto por las anteriores Juntas de Gobierno, gracias a cuya labor la Cofradía ha vivido sus momentos de mayor esplendor.

Este cometido es esencial que se consiga no por la entrega de unos pocos, sino por la de la mayoría de los hermanos. Y para ello es necesario que tomemos conciencia de la importancia de nuestra presencia y participación en las actividades y en el día a día de la Cofradía. No creas que tu aportación no es necesaria, que tus iniciativas e inquietudes no nos interesan, que tu asistencia no es significativa y quedará inadvertida entre los demás. ¡Reúnete con nosotros!. No te conformes con ser hermano o devoto. ¡Hazte también cofrade!. Suma tus esfuerzos a los nuestros y ayúdanos a dar el impulso que nos permita avanzar con fuerza por la trayectoria que hemos trazado.

Como cada año, abriremos el curso de la mejor forma que se puede hacer: Celebrando los cultos en honor a Nuestra Señora de los Dolores. Desde aquí te invito a que inicies ese nuevo caminar, entomo a María, uniéndote a nosotros en las Eucaristías de los días 15, 16 y 17 de septiembre. Te espero, te esperamos.

Ruego al Santísimo Cristo del Perdón y a Nuestra Señora de los Dolores nos bendigan y sean siempre la luz que ilumine el camino de nuestras vidas.

Recibe un abrazo.

Antonio Jódar
Hermano Mayor



NUEVA JUNTA DE GOBIERNO

En el cabildo General de Hermanos celebrado el pasado 24 de Junio resultó elegida la única candidatura que se había presentado para dirigir la Cofradía durante el trienio 2005 - 2008. A propuesta de dicha candidatura, el día 7 de julio, la autoridad eclesiástica refrendó la composición de la siguiente Junta de Gobierno, que hacemos pública para el conocimiento de todos los hermanos

DIRECTOR ESPIRITUAL	Fr. Francisco Sánchez-Hermosilla Peña O.P.
HERMANO MAYOR	Antonio Jódar Soler
TTE. HERMANO MAYOR	Salvador Toro Bueno
SECRETARIA	Manuela Martín Gaspar
FISCAL	José Antonio García Sánchez
TESORERO	José Antonio García Pérez
CONTADOR	Juan Luis Anaya Colomina
ALBACEA GENERAL	Carmen López Carmona
ALBACEAS	Brian Carrasco Regaliza Salvador Enrique Rodríguez del Arca Jesús Mendoza Soto
VOCAL PRIMERO	José Antonio Ríos Sánchez
VOCALES	Miguel Ángel Andujar Ramos Jesús Alberto Castellanos Guerrero Marina Cortés Espinosa José Criado Baena Ana Belén Cuenca Lloret Juan Antonio Fernández Pérez José María Fernández Pizarro Auxiliadora Gómez Pacheco Manuel Guijarro Peláez Agustín Gutiérrez Cotta María del Carmen Jiménez Martín Alonso Jiménez Méndez María Lozano López Andrés Marín Frías Daniel Martín Gaspar Gerardo Martínez Carrasco José Carlos Navarro Pagés Abel Rodríguez del Arca María Victoria Torres Sánchez



UN AÑO PARA UNA ETERNIDAD

Ha pasado casi un año de la Coronación Canónica, y Ella sigue ahí, la Reina del Puente Coronada, en su capillita callejera, esperando el paso de cualquiera de sus hijos, esperando un rezo repentino, una súplica, una petición o una demostración de gratitud ante un favor concedido.

Yo no soy nadie para entrar en los recuerdos de cualquiera de vosotros, pero seguro que todos tendréis grabado en la retina muchos de los maravillosos momentos que tuvimos la suerte de vivir tanto en los actos previos como en el día de la Coronación, con el Pontifical y la posterior



Procesión Triunfal. Los hijos de los Dolores de Puente y del Perdón no olvidaremos el sueño hecho realidad del Decreto de Coronación en fecha tan marianamente señalada como el 8 de Diciembre, en este caso de 2003, en la Iglesia de Santo Domingo, la cual estaba adornada con un gusto exquisito, en una mañana llena de ilusiones; tampoco quedará en el olvido la representación de los pasos de la provincia, como símbolo de la unión cofrade malagueña; y en lo personal y familiar la presentación del cartel, obra de Eugenio Chicano, a cargo de mi hermana, Inmaculada Navarrete, que aunque este feo decirlo, fue magnífica. Os puedo asegurar que la cofradía ocupa un lugar muy importante en el corazón cofrade de mi hermana, sobre todo desde ese día, y muestra de ello son las líneas que dirige, como una devota más de la Virgen de los Dolores, en su periódico de ABC de Sevilla, cada último viernes de Cuaresma; otro momento inolvidable fue el pregón de gran sentimiento que nos ofreció Federico Fernández Basurte, llegando ya al día 31 de Octubre, con un pontifical sencillamente sublime en la SiCB, y la Procesión Triunfal de la Virgen de Los Dolores ya Coronada hasta su barrio, deleitando a la gente que se agolpaba en las calles para ver a su reina Celestial, en una muestra auténtica de lo que es llevar un trono al paso malagueño, con una simbiosis perfecta con la música que lo acompañaba; poniéndose de manifiesto el gran trabajo preparado durante los meses previos por los mayordomos.

Puedo caer en el error de que se me olvide alguien, pero por vivencias cercanas quiero citar al entonces hermano mayor, Jesús Castellanos por los magníficos diseños de la corona y del trono y por haber sido tan valiente en toda esta gran puesta en escena; a Francisco Naranjo, por las cartelas que ilustraron y llenaron de emoción el día del decreto y otros trabajos donde puso su impronta; a José Antonio Jiménez, por sus espléndidos cuadros de Santo Domingo y San Juan Bautista, que dejaron a más de uno boquiabierto en la catedral; a toda la junta de gobierno y a los hermanos y devotos, que han hecho posible el milagro, a los que prepararon la catedral para tan sublime acto, a los que hicieron la alfombra en Santo Domingo en una noche fría pero inolvidable, a los que adornaron la capillita con tanto gusto y cariño, y gracias a todos los amigos que he hecho en la cofradía y a los que ya lo eran antes, sobre todo por haberme ayudado a vivir unos momentos que quizá, eso lo entendemos sólo los cofrades, pueden llegar a justificar nuestra propia existencia.

Ha pasado casi un año y ella, la Virgen de los Dolores, sigue esperando aliviar corazones en su capillita, la Reina del Puente coronada, ella, la del gozo eterno de Málaga.....

Ambrosio Navarrete Contreras.





SOLEMNE TRÍDUO

que la
Antigua Cofradía del Stmo. Cristo del Perdón
y Ntra. Sra. de los Dolores,
en unión con la comunidad parroquial de Sto. Domingo
consagra a su Sagrada Titular

Ntra. Sra. de los DOLORES

con motivo de la celebración de la festividad de los
Dolores Gloriosos de Nuestra Señora
durante los días
15, 16 y 17 de Septiembre de 2005 a las 19'30 h de la tarde.

**El sábado 17 de Septiembre,
Solemne Eucaristía**

que será presidida por
Fr. Francisco Sánchez-Hermosilla Peña O.P.
Párroco de Sto. Domingo y Director Espiritual de la Cofradía.

Al concluir la celebración se procederá al besamanos de la imagen
que quedará expuesta a la pública veneración de los fieles.

Málaga, Septiembre de 2005



PASÓ HACIENDO EL BIEN



El pasado día 24 de Junio, precisamente el mismo día en que celebráramos nuestro Cabildo de Elecciones, moría el Canónigo de nuestra S.I. Catedral, Ilmo. Sr. D. Antonio Ramirez Mesa.

Posiblemente el paso del tiempo haya podido borrar entre nosotros lo que supuso para esta Cofradía la presencia de D. Antonio como párroco de Santo Domingo pues es a él a quien deberemos el empuje en los momentos fundacionales y el haber conseguido nuestro compromiso en torno a la Virgen de los Dolores.

Don Antonio fue un hombre cabal. De esos que podríamos decir -aunque hoy no sé si será políticamente correcto- que se vestían por los pies; que pisaba el suelo que le tocaba vivir y que lejos de convertirse en una persona atada al mundo, él trataba de transformarlo haciendo, sin tapujos ni reparos, el bien a cuantos podía.

Don Antonio era mucho más que un amigo de sus amigos. Era consuelo para todo aquel que sufría y esto dicho en el más amplio espectro de lo que significa el dolor. Por eso su corazón se abría al menesteroso que llamaba a la puerta de su despacho, su alegría se hacía contagiosa con el triste; sus palabras se convertían en consejo par cuantos lo necesitaban y su disponibilidad hacía que todos los que estábamos en su entorno fuésemos capaces de ponernos en marcha animados por su propio optimismo que no era más que su capacidad de darse a los demás por amor a Dios

Don Antonio llegó a Santo Domingo en esos años difíciles de la transición política, que marcaron el final de los setenta. Llegó a una Parroquia donde la marginación social, la delincuencia, el paro o la droga eran sus constantes. Y no hablo en sentido ni figurado ni exagerado. Hablo de cárcel, de robos y de droga; de condiciones infrahumanas en la vivienda y de especulación en su entorno. Y frente a todo esto un corazón misericordioso, el del párroco de Santo Domingo, que no llegamos a comprender cómo era capaz de aliviar al enfermo, de socorrer al pobre o de consolar al triste.

Con capacidad de aglutinar a cuantos participábamos de la vida de esta Parroquia, supo alentar a los de Cáritas a seguir en difícil tarea, a los Catequistas a no desfallecer en la transmisión del mensaje, a los Cofrades a hacer más auténtica su vocación y su culto. No conozco a nadie que haya hablado mal de Don Antonio porque sus limitaciones humanas, que las tenía, desaparecían ante nuestros ojos con la grandeza de su corazón.

Esta Cofradía lo recordará siempre como el párroco que animó a seguir adelante a aquellos "jóvenes de los Dolores" que, por ser cofrades, entendían que no podía existir una Cofradía sin compromiso. Ese fue nuestro gran aval y ese fue el proyecto que



emprendimos en 1982. Una Cofradía tan comprometida con su Parroquia que, por eso, fue capaz de crear una escuela de verano, o de redactar informes al Ayuntamiento solicitando la pronta solución de los problemas de aquel barrio. Una Cofradía que junto con su párroco llegó a solicitar al Defensor del Pueblo que acudiese al Perchel para que viese en qué condiciones materiales vivían sus vecinos. Una Cofradía, con su párroco al frente, que por esas razones no tenía reparos en pasear a la Virgen de los Dolores por todos los rincones del barrio haciendo llegar la alegría de poder contemplar a la Virgen a cuantos el paso del tiempo les impedía verla en su Capilla del Puente. Una Cofradía que había aprendido de Don Antonio que donde se siembra amor, se recoge amor.

La muerte de Don Antonio nos ha traído esa doble sensación de pena y de alegría que, en muchas ocasiones enmarcan los hechos de nuestra vida. Pena porque nos ha dejado, porque se ha ido al encuentro de Dios y eso parece que nos lo ha distanciado. Pero alegría por haberlo conocido, por haber aprendido de él que ser santo no está reñido con ser una persona alegre y de a pie. Estamos alegres por saberlo en la Casa del Padre y cerca de María, la Virgen de los Dolores, a la que cada mañana, antes de entrar a su despacho saludaba, como un vecino más, en su Capilla del Puente.

Cuando él se marchó de la Parroquia nuestra Hermandad le concedió su medalla de oro que era algo así como decirle que los valores que nuestra Cofradía quería para cada uno de sus hermanos él los poseía de manera ejemplar.



Hoy más que nunca somos conscientes que Don Antonio había escuchado la palabra de Dios y la había cumplido. Había hecho suyas esas palabras que Jesús dijo a cuantos le rodeaban: "Venid a mí todos los que estáis cansados y oprimidos que yo os aliviaré" y las había tratado de poner en práctica. Por eso también de él, como del Maestro, podremos decir que pasó haciendo el bien.



UN SOLO DÍA DE FERIA

Nuestra Cofradía no ha querido pasar de largo por la Feria de Málaga, y a tal efecto, el día 19 de agosto mantuvimos una jornada festiva en el patio y salón parroquial de Santo Domingo.

Partiendo de una idea un poco extraña: "Un solo día de Feria", con más ilusión que confianza en el éxito y con el único objetivo de ofrecer a los hermanos y amigos la posibilidad de reunirnos para comer y divertirnos juntos en Feria, la nueva Junta de Gobierno se disponía a realizar su primera gestión en el servicio a los hermanos.

Una actividad inédita en su ubicación, porque si bien es cierto que, en otras ocasiones, la Cofradía ha montado caseta en Feria, por primera vez lo hemos hecho en el lugar más próximo a nuestra Casa Hermandad el patio y salón parroquial de Santo Domingo. Desde aquí las gracias a nuestro Párroco y Director Espiritual, Fray Francisco Sánchez-Hermosilla, por cedernos dichas dependencias y ayudarnos a hacer hermandad.



La incertidumbre y el temor, propios de quienes se sienten responsables, se iban desvaneciendo gracias a un flujo continuo de hermanos, amigos, vecinos y devotos de nuestros Titulares. La improvisada caseta fue visitada por más de doscientas personas, entre las que se encuentran cofrades de Salesianos y del Rescate, Carlos Martínez (Director de la revista "Ruta Cofrade") y medios de comunicación como "Diario Sur" y el canal televisivo "Procono". Haciendo entre todos que la "extraña idea" convirtiese a ese día 19 de agosto en especial e inolvidable.

¡Es para estar contentos! y así nos sentimos. Porque el resultado de esa jornada festiva ha sido doblemente exitoso. Por una parte el objetivo se ha logrado sobradamente y por otra: "No faltaron manos". Los huecos que dejaron aquellas personas que no pudieron atender su responsabilidad fueron cubiertos por hermanos y amigos como: Conchi Martínez, Aurora Carmona, Alejandro Romero, Loli Barba, Iván Robles, Carlos García de Castro, Roberto López, o Daniel González; quienes, desinteresadamente, ofrecieron a la Cofradía lo más valioso de que disponemos las personas: el tiempo, el trabajo y el cariño. Demostrando una vez más que casi siempre es cuestión de voluntad y de compromiso. A ellos gracias, porque sin su colaboración ese "único día de feria" hubiese sido distinto.



ACTIVIDAD COFRADE

ELECCIONES

El día 24 de junio a los pies del Stmo. Cristo del Perdón se celebró el Cabildo de Elecciones con el siguiente resultado. Votos a favor de la única candidatura presentada 81, votos en blanco 6. Tras el recuento de los votos quedó proclamada la candidatura presentada por D. Antonio Jódar Soler, quien quedó elegido como Hermano Mayor para el trienio 2005 -2008.

FUNERAL POR D. ANTONIO RAMIREZ MESA

Coincidiendo con el día de las elecciones Don Antonio nos dejaba para ir al encuentro definitivo con Dios.

Con el dolor por la pérdida de quién "pasó haciendo el bien" y fue motor impulsor de la Cofradía en sus comienzos, asistimos a sus exequias el día 25 de junio.

El 14 de julio Nuestra Señora de los Dolores, vestida de luto, presidió el Altar Mayor de Santo Domingo en los funerales organizados por la Parroquia, a los que la Cofradía asistió corporativamente..

PEREGRINACIÓN A CÓMPETA

La localidad malagueña de Cómpeeta celebra Año Santo Jubilar, privilegio concedido por el Papa Juan Pablo II, en conmemoración de los 500 años de la erección de la Iglesia de Ntra Sra. de la Asunción, (conocida como la "Catedral de la Axarquía"), por decreto real de Isabel la Católica del 25 de mayo de 1505.

El Papa concede el privilegio del Jubileo a los fieles para que puedan obtener Indulgencia Plenaria, si asisten devotamente en la citada Iglesia parroquial a cualquier acto religioso o recitan la Oración Dominical y el Símbolo de la Fe.

Con este motivo la Parroquia organizará, para el mes de octubre, una peregrinación a dicha localidad, para los fieles y cofrades de la feligresía.



PRIMER ANIVERSARIO DE LA CORONACIÓN CANÓNICA

Nos vamos aproximando al primer aniversario de esa fecha que, para nuestra Cofradía, supuso un antes y un después, viviendo el momento en que la devoción popular a nuestra titular fue reconocida con el ritual católico de la Coronación Canónica a las imágenes..

Con motivo de este Primer Aniversario de la Coronación Canónica de Ntra. Sra. de los Dolores, el día 31 de octubre en horario de la misa parroquial, nuestra Cofradía celebrará una Solemne Función Religiosa en la que esperamos contar con tu presencia.

ACTIVIDADES DE FORMACIÓN

En esta nueva legislatura queremos retomar las actividades formativas, que impartidas por nuestro director espiritual nos permitan profundizar en la fe.

A partir del mes de octubre se organizarán las reuniones formativas a las que invitamos a participar a los hermanos de la Cofradía.



ABIERTO POR VACACIONES

El título con el que empieza la carta desde la albacería es totalmente cierto. En nuestra cofradía el trabajo es constante y variado, nunca se para, ni siquiera en vacaciones, ni en agosto, ni en ninguno de esos meses en los que parece que el mundo se detiene por el calor y la siesta. El trabajo es tanto y tan variado que cualquier día es bueno para hacer una o mil cosas.

Los que nos dedicamos a desempeñar nuestro cargo hacemos nuestro trabajo desde la ilusión y la alegría que da el compartir cualquier momento, aunque sea minúsculo, con otros hermanos porque, aunque se trabaje mucho y a veces nos sintamos cansados, es aún mayor la satisfacción de hacerlo junto a otros hermanos o junto a cualquiera que se quiera pasar por allí.



El trabajo de la albacería es bastante extenso, abarca cualquiera de los movimientos que da la hermandad como la elaboración y montaje de los cultos, mantenimiento de los enseres, puesta a punto de los equipos de nazarenos y hombres de trono, preparación de la salida procesional y un largo etcétera. Entre tantas cosas, seguro que hay algo que harías muy bien o en lo que te gustaría colaborar.

Es por esto que desde la albacería te animamos a que, sin miedo ni vergüenza, te llegues cualquier día a nuestra casa hermandad aunque sea, simplemente, a ver que se cuece por aquí porque un minuto de tu tiempo es tan válido como necesario en la vida de nuestra cofradía.

Tú, el que ahora mismo lees estas líneas, formas parte voluntariamente de este grupo tan grande como heterogéneo que te necesita y te invita a entrar por estas puertas que siempre estarán abiertas para ti y los tuyos.

Te esperamos.

LA ALBACERÍA



Asesoramiento integral de empresas

C/. Francisco Jiménez Lomas, 4/L-10. Tel./Fax. 952 244 227
29004 Málaga · E-mail: gabineteasesur@gabineteasesur.com